



にしかわ

“厳しい冬”を迎える……

二十二日は冬至。一年中
でいちばん日照時間の短か
い日です。そしてこの日か
らぐっと寒さも増し、いよいよ本格的な冬の到来とな

ります。
あかあかと燃えるストーブやほかほかとあたたかいコタツを囲んで、お子さん

などをうたいながら、たのしいお正月を迎える準備をするましょう。



冬ついの終った役場中庭

11月の交通事故

()内は10月の数字

件数 5件(3件)
死亡 0人(0人)
負傷 5人(4人)

飲酒運転追放!!

いまこそ県民
統ぐるみ

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	日 曜	行 事
火	月	(日)	土	金	木	水	火	月	(日)	土	金	木	水	火	月		
り籍収入 役場事務休 休み	事務室 中止	御用納め					乳児 産婦健康相談				精神衛生講演会						

行事予定

十二月



収入役室事務及び戸籍事務は、12月30日午前中まで取扱いをいたします。

住民実態調査を実施

12月18日までに区長さんへ

戸籍は日本国民の登録です。
出生・死亡をはじめ、婚姻・養子縁組など、人間の身分関係を戸籍簿に記載しております。

戸籍

戸籍は日本国民の登録です。
出生・死亡をはじめ、婚姻・養子縁組など、人間の身分関係を戸籍簿に記載しております。

戸籍

第20回

母と女教師の会開かる

去る11月17日、曾郷中学校で西蒲・燕地区PTA連絡協議会等主催による母と女教師の会が開かれました。

当日、午後から雨もようでしたが西蒲・燕地区から1,000人余りが参集し「みんなの力でみんなの子供を幸福に育てよう」をスローガンにかけ子供の年代に応じ、各分科会毎に別れ熱心に話し合っていました。

また、午後からは、新発田保健所長猪股省吾氏を講師に迎え、「子供の性教育」についてのお話に楽しめました。



拾ったはよいが爆弾か!!?

去る一ヶ月前前に、下山～西汰上街道端に拾ったと云う、直径十九センチの鉄の玉に細い鉄の弦がチョッピリと……

拾い主は下山の高橋福治さん、そっと抱いて家に帰ったはよいが「大変だ、おじいちゃんが爆弾を拾って来た、こんな危険なものをよくもまあ……」室内中目を向けられたおじいちゃんが「公民館のみなさん、こんなものを拾ったのですがどうしたらよいでしょうかもし文化財といっしょに展示できたら寄贈いたします」と

ビニール袋からそっと出した問題の鉄玉……職員一同「さて、これは……」と話し合った結果海の漁師が使う魚網の浮子と断定……「こんな浮子は今時代めづらしい」と早速文化財の展示場に……公民館…………H

〔評〕のびのびとした配列、筆圧などは、優れたものがあり、まとまりた作品と言えよう。

指導 石川 淳先生

歌う

長谷川 順之



バスケットボール大会（曾中体）

恒例の第六回、ママさん
バスケットボール

大会終る!!

一位 升鴻チーム
二位 曽根小PTA
チーム

三位 二十二日、曾郷中学校
統いて二十四日

町民バスケットボール大会